

Imanes terapéuticos

Gerardo Pérez Ruiz

Grupo: A

Grado: 2

Interculturalidad y salud 2

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Comitán de Domínguez Chiapas a 6 de abril de 2022

Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor

Es un aporte a la curación natural del cuerpo, y su aplicación, y su aplicación médica tiende a restaurar en el organismo tiende a restaurar en el organismo sus parámetros normales de salud. El tratamiento mediante imanes ejerce sus influencias principales a través del sistema circulatorio, aunque sus efectos abarcan también otros sistemas, como osteomuscular, digestivo, nervioso, respiratorio, urinaria, para lo cual existen normas y métodos de aplicación. La antigua literatura demuestra que ya las civilizaciones más remotas, como la china, egipcia y otras, utilizaron los imanes con fines curativos. Después de muchas experimentaciones a través de los años, se ha llegado al consenso de que los dos polos de un imán (Norte y Sur) o positivo o negativo, no actúan de la misma forma y tienen diversas acciones terapéuticas. El polo norte, por ejemplo, tiene acción de retardo, contra las infecciones bacterianas, y puede neutralizar las células cancerígenas. El polo sur, por su parte, irradia potencia, proporciona calor y fuerza a la zona afectada. Los sacro lumbárgicos pueden colocarse los imanes a los lados de la columna con el paciente en decubito prono, se coloca el polo norte a la derecha de la columna y el polo sur a la izquierda. Ciatalagia: colocar el polo norte a nivel del trocánter mayor del fémur del lado afectado y el polo sur en la punta del pie del mismo lado del pie. Cervicobraquiálgico, se coloca el polo norte en la región cervical y el sur en la palma de la mano del lado afectado. Se realizó el estudio de los primeros

200 pacientes tratados en el servicio de terapias físicas de la clínica de la medicina natural y tradicional. Se utilizaron imanes de alta potencia procedentes de motores eléctricos y computadoras acústicas desechadas. Se confecciona planilla de consentimiento informado y confecciona historia clínica de cada paciente, se realizó evaluación diaria de su evolución. En la micro historia, se analizaron primeramente los trastornos motores neurotróficos de ambos miembros inferiores al final del tratamiento. Aquecaban dolores y molestias neurotróficas en ambas piernas. Utilizando el método V de tratamiento, o sea, el polo norte en el pie derecho y el sur en el izquierdo. Los resultados fueron excelentes. En segundo término se analizaron las afecciones de rodilla. Se utilizó el mismo método V, también con magníficos resultados. Posteriormente afecciones del tobillo, mayormente esguincaes antiguas que habían tenido evolución con otros terapéuticos. En este caso utilizamos los imanes directamente en el tobillo, colocando el polo norte sobre el maleolo afecto y el sur en el talón. Tuvimos un paciente que mantuvo su sintomatología al final de las cinco sesiones de tratamiento con imanes, hasta lograr la total recuperación de su sintomatología. Los talones, que incluyen los tendones espinales calcáneos, fueron atendidos en un total de 18 casos, con buenos resultados finales. En estos pacientes se andas además la más clásica cuña removible del talón, pues se trata fundamentalmente, de mujeres que abusan de la

Las afecciones de cadera y hombro no obtuvieron los excelentes resultados de otras enfermedades y en muchos casos no vimos la necesidad de asociar otras terapias de medicina tradicional como acupuntura, moxa, etc. en el caso de las lesiones tratadas fueron epicondilitis y epitróclea, con excelentes resultados colocamos el polo norte en el condilo afectado y el sur en la mano de mismo lado. En cuanto la muñeca y el sur en la mano de mismo lado, la mano derecha y el sur en la izquierda, en los cervicales colocamos el polo norte en la región cervical y el sur en la mano afectada, obtuvimos muy buenos resultados con esta técnica. La ciatrogia se trata colocando el polo norte a otro nivel del trocánter y el sur en el pie del lado afectado. se obtienen buenos resultados en pacientes que acuden rápidamente a nuestra consulta y no han recibido otras terapias. La politrogia es difícil tratamiento, tanto del punto de vista occidental como oriental. No obstante, tratamos solo siete pacientes que presentan dolores en el lado derecho del cuerpo. En su totalidad son pacientes por lo regular mujeres por encima de los 50 años que refieren dolor y molestias en el miembro superior e inferior del mismo lado. Los resultados fueron favorables al utilizar los citados métodos el tiempo de exposición a los imanes fueron 15 minutos cada lado.

Bibliografía

S.S. Ulises. R.G. Consuelo, S. S. (s.f.). *Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor*.
Rev Cuba Ortop Traumatol. Recuperado 06/03/22.